

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

WWW.AFCLUBS.RU

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

СТАНДАРТ ПОРОДЫ ТОЙ БОБ (TOY BOB SHORTHAIR & TOY BOB LONGHAIR)- TBS/TBL

Общее впечатление/ General impression				
	<p>Небольшие кошки, меньше среднего размера, с коротким крепким телосложением, с широкой грудной клеткой и короткой шеей. Мускулатура отлично развита. Спина прямая. Конечности достаточно сильные. Короткий хвост желателен с изломами и изгибами. Основной окрас сил и блю-пойнт с малым количеством белого Обладают спокойным уравновешенным нравом. Несмотря на свой размер, жизнеспособные и очень подвижные. Предпочтительный вес взрослых кошек до 2 кг. Коты могут быть чуть крупнее.</p>	<p>A small cats, smaller than medium size, with a short strong body, with wide chest and short neck. The musculature is well developed. The back is straight. Legs are strong enough. The short tail preferably with kinks and bends. Main colors are seal and blue point with small amount of white. Have a calm well-balanced temper. Despite its size, viable cats and highly moving. Preferable weight of adult cats up to 2 kg. Males may be slightly bigger.</p>		
Голова/ Head				40 баллов/ points
Форма/Shape	<p>Короткой трапеции с мягко округлыми отлично выраженными скулами и подусниками. Морда короткая. Пинч недопустим. Лоб достаточно наполнен. Уплощенная площадка между ушами.</p>	<p>In shape of a short trapezium with gently rounded perfectly pronounced cheekbones and a whisker-pads. Muzzle is short. Pinch is invalid. The forehead is rounded. Flattened area between the ears.</p>	10	40
Профиль/Profile	<p>Профиль с плавным, выраженным переходом ото лба к носу. Переход отчетливо выражен на уровне середины глаз. «Стоп» недопустим. Нос средней длины. Спинка носа слегка изогнута. Зеркало носа может быть слегка опущено. Подбородок крепкий.</p>	<p>Profile with a smooth, pronounced transition from forehead to nose. The transition is clearly expressed at the level of the middle of the eyes. Without any stop. The nose is of medium length. The back of the nose is slightly curved. The nose mirror may be slightly lowered. The chin is strong.</p>	5	

Уши/ Ears	Среднего размера, широкие в основании с округлыми кончиками, средневысокого прямого постава, слегка наклонены вперед. Хорошо открыты. Расстояние между ушами не более ширины уха (но не в основании, а в области макушки).	Medium in size, wide at the base with rounded tips, medium high straight set and slightly tilted forwards. Well open. The distance between the ears is not less than the width of the ear (but not in the base, and at the top of the head)	10	
Глаза/Eyes	Большие, широко открытые, округлые, выразительные. Прямого широкого постава. Расстояние между глазами на уровне ширины глаза. Приветствуется более интенсивный ярко-голубой окрас глаз.	Large, well open, rounded, very expressive, Straight wide set. The distance between the eyes is at the level of the width of the eye. Intense bright blue, eye color preferred.	15	
Тело/ Body			35 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Тело квадратного формата, меньше среднего размера, компактное, короткое, крепкое. Грудная клетка широкая. Спина почти прямая. Деморфизм не ярко выражен	Of square type, smaller medium size, compact, short, solid. The chest is wide. The back is practically straight. Males bigger than females.	10	35
Мускулатура	Мускулатура отлично развита.	Musculature is well developed.	5	
Конечности	Конечности сильные средней длины, задние чуть выше передних. Лапки овальные с удлиненными пальчиками на задних лапках.	Strong legs of medium length. Hind legs higher than the front legs. Paws oval with long toes on their hind legs.	10	
Хвост/Tail	Укороченный, гибкий от 3 до 7 см. Предпочтительно состоит из нескольких изгибов и кривых в любой комбинации, но может быть также прямым. Имеет не менее 2-3 позвонков, но не должен быть длиннее, чем 1/3 длины туловища(визуальная длина, а не по линиям изгибов).	Shortened, flexible from 3 to 7 cm. Preferably consists of several bends and kinks in any combination, but can also be straight. It has at least 2-3 vertebrae, but should not be longer than 1/3 of the length of the body (the visual length, not along the lines of the bends).	10	
Шерсть/ Coat			20 баллов/ points	
Длина и текстура	TBS- Короткая шерсть - густая, плотная, упругая, полу-прилегающая с достаточно выраженным подшерстком. Верхний слой-покровный волос, почти такой же длины, как и подшерсток. У котят может быть немного пушистая шерсть.	TBS- Short coat - thick, dense, springy, semi-lying with a fairly pronounced undercoat. The top layer is the cover hair, almost the same length as the undercoat. Kittens may have a slightly fluffy coat.	10	

	<p>TBL- Шерсть средней длины. Очень густой подшерсток немного короче покровного волоса, он мягкий, но эластичный под более грубым, плотным верхним слоем. Плотный, свободно ниспадающий покровный волос является водоотталкивающим, имеет прочную структуру, приятен на ощупь и блестящий. Он полностью покрывает спину, и верхнюю часть хвоста. Шерсть особенно длинная на шее, груди, штанишках и хвосте. Подвержена сезонным изменениям.</p>	<p>TBL- coat is of medium length. The very dense undercoat is shorter than the top coat, it is soft but resilient under a coarser, firm top coat. The dense, loosely falling top coat is water repellent, has a firm structure, firm to touch and glossy. It covers the back and top of the tail completely. The coat is particularly long on the neck, the chest, the bridges and the tail. Prone to seasonal length changes.</p>		20
Окрас/Color	<p>Окрас сил и блю поинт; с небольшим количеством белого (как правило на лапках) Маска на мордочке очень четкая. Границы поинтов отлично выражены. Темные отметины на передних конечностях очень своеобразны: полностью «одеты в темную перчатку». С внутренней стороны «темная перчатка имеет широкий разрез», демонстрируя основной тон окраса. Возможны белые пятна на пальчиках лап. *Данные окрасы с табби отметинами (статус частичного Чемпионата на 2 года) ** Ведется экспериментальная работа над новыми окрасами. (пока без статуса Чемпионата)</p>	<p>Color seal and blue point; with small amount of white (on legs). Mask on the face is very clear. Border points well expressed. Dark markings on the front legs, are very peculiar: fully "dressed in a dark glove", on the inside, "the dark glove has a wide slit", showing a basic tone color. Possible white spots on toes of the paws. *Such colors with tabby (only Champion of a breed for 2 years) ** Experimental work is underway on new colors. (without of Championship)</p>	10	
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points	
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Клиновидная или узкая голова, слабый подбородок, плоский лоб, сглаженный профиль - Уши большие, острые, широко поставленные - Нехарактерная величина, - Непропорциональное телосложение. - Излишне элегантно, хрупкое или вытянутое тело - Глаза миндалевидной формы. И любого другого цвета, отличного от голубого - Достаточно длинный хвост - Длинная шерсть; излишне шелковистая; плюшевая 	<ul style="list-style-type: none"> - Wedge-shaped or narrow head, weak chin, flat forehead, smoothed profile - Large ears, wide-set - Unusual size - A disproportionate body. - Elegant, fragile or elongated body - Almond-shaped eyes. And any other color than blue - Quite a long tail - Long coat; silky; plush 		

Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - косоглазие - хвост менее 2-3 позвонков - полное отсутствие хвоста - перекус или недокус челюсти более 2 мм - полидактилия или олидактилия - из основного списка пороков и недостатков 	<ul style="list-style-type: none"> - crossed eyes - tail less than 2-3 vertebrae - complete absence of a tail - overshot or undershot jaws more than 2 mm - Incorrect number of toes -from the main list of defects
--	--	---

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		40 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	10
	ГЛАЗА/ EYES	15
ТЕЛО/ BODY		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	10
	МУСКУЛАТУРА/	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	10
	ХВОСТ/ TAIL	10
ШЕРСТЬ /COAT		20 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	5
	ДЛИНА/LENGHT	5
	ОКРАС/ COLOR	5
	ОТМЕТИНЫ/ MARKINGS	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS



*Изменения внесены 07.12.2022